

СОДЕРЖАНИЕ / CONTENTS

КОЛОНКА РЕДАКТОРА

Клюев А. К.

Журналу «Университетское управление: практика и анализ» – 25 лет

5

УНИВЕРСИТЕТЫ В ПАНДЕМИЮ

Радаев В. В.

Переход к онлайн-образованию в условиях пандемии: первые итоги

6

ТРЕТЬЯ МИССИЯ УНИВЕРСИТЕТОВ

Казин Ф. А., Кондратьев А. В.

Развитие концепции предпринимательского университета в вузах России. Новый инструментарий оценки

18

Никипорец-Такигава Г. Ю.

Университеты третьего возраста в российской высшей школе: проблемное поле

42

УПРАВЛЕНИЕ ПЕРСОНАЛОМ ВУЗА

Деркачев П. В., Варакина Ж. Л., Гусева Н. С., Клишевич Н. С.

Субъективная оценка преподавателями вузов влияния эффективного контракта на повышение показателей их научно-исследовательской работы

54

Томилин О. Б., Клюев А. К., Багирова А. П.

Идентичность ректора университета: академик vs администратор

68

УПРАВЛЕНИЕ ИССЛЕДОВАНИЯМИ

Егоров С. Ю.

Работа диссертационных советов новой системы научной аттестации

82

Демидов М. О., Савельев П. С., Ходачек И. А., Мерешкин Д. Е.

Современные инструменты развития научного потенциала университета

92

АККРЕДИТАЦИЯ УНИВЕРСИТЕТОВ

Гайнутдинов М. М., Одинцова М. П.

Независимая аккредитация в сфере высшего образования: ландшафт и дизайн

102

EDITOR'S NOTE

Klyuev A. K.

Journal "University Management: Practice and Analysis" Is 25 Years Old

UNIVERSITIES DURING THE PANDEMIC

Radaev V. V.

Transition to the Online Education in the Context of Pandemic: Initial Outcomes

THIRD MISSION OF THE UNIVERSITIES

Kazin P. A., Kondratev A. V.

Development of the Concept of An Entrepreneurial University in Russian Higher Educational Establishments. New Method of Evaluation

Nikiporets-Takigawa G. Yu.

The Third Age Universities in Russian Higher Education: Problem Area

PERSONNEL MANAGEMENT OF THE UNIVERSITY

Derkachev P. V., Varakina Zh. L., Guseva N. S., Klishevich N. S.

Subjective Assessment of the Effective Contract Impact in Universities on Improving the Indicators of Lecturers' Research Work

Tomilin O. B., Klyuev A. K., Bagirova A. P.

Identity of the University Rector: Academician vs Administrator

RESEARCH MANAGEMENT

Egorov S. Yu.

Work of dissertation councils of new system of scientific attestation

Demidov M. O., Savelyev P. S., Khodachek I. A., Mereshkin D. E.

Modern Tools for Developing the Scientific Potential of the University

UNIVERSITIES' ACCREDITATION

Gainutdinov M. M., Odintsova M. P.

Independent Accreditation in Higher Education: Landscape and Design